

全国的に新型インフルエンザの流行が続いているニュースをよく耳にしますね。南富良野町では、各公共施設に消毒液を設置して感染予防に努めています。ご家庭においても手洗い、うがいの習慣を付け規則正しい生活を心掛け、ウイルスを寄せつけない、元気な体を作りましょう。

## にこにこ学級～保育所の盆踊り会に参加しました

8月25日（火）この日は幾寅保育所の盆踊り会でした。にこにこ学級の親子の皆さんも、この行事に参加させてもらいました。浴衣や甚平を着て、保育所のお友達と一緒に盆踊りを踊ったり、縁日ごっこを楽しみました。縁日ごっこには、綿あめ屋さん、かき氷屋さん、メロン・スイカ屋さん、ヨーヨー屋さん、お面屋さんがありました。お店やさんに扮したお父さん、お母さんに「下さい」と、声を掛けて品物を「ありがとう」と受け取ったりしました。みんな、おいしい物を食べ、欲しいお面やヨーヨーを手にすることができて満足気な表情で過ごしていました。とっても楽しい経験ができたと思います。

## 0・1歳児 親子遊びの広場

8月26日（水）0・1歳児を対象とした親子遊びを行いました。この日は、7組の親子の皆さんが参加して下さいました。この日は、「ポップコーン」「ほっぺをつつこう トントントン」・・・などふれ合い歌遊びを行いました。歌の中で、『高い高い』をする部分がありお子さん方はとても喜んでいました。また、子どもたちは好みのおもちゃで遊んだり、お母さん同士は和やかにお喋りを楽しむ姿が見られました。



## 保育所の元気な子どもたち

### 幾寅保育所

8月25日、盆踊り会を行いました。子どもたちは、浴衣や甚平に着替えて踊ったり、お父さんお母さんに綿あめ屋さんやかき氷屋さん、お面屋さんなどになってもらい、縁日ごっこを楽しみました。お天気も良く、おいしい物を食べて、子どもたちは大満足の様子でした。



### 金山保育所

9月16日、ヤマト運輸株式会社の「こども安全教室」が開催されました。マスコットの黒猫さんが登場すると子どもたちは大喜びで、「宅急便の大型トラックの前でサッカー遊びをしてボールがトラックの下に入ってしまった。どうすれば良いか?」「トラックの運転手さんには、トラックの前後が見えないこと」などのお話を聞き、黒猫さんと手をつないで、左右を確認して道路横断の練習もしました。



特集  
公表  
まちの話題・出来事  
地デジのお知らせ  
長寿医療制度のお知らせ  
カメラレポート  
発信@みなくる  
子育て支援センターだより